

## Communiqué de presse

Fribourg, le 20 juin 2018

### Reconnaissance de clinique A pour les Soins intensifs

**L'hôpital fribourgeois (HFR) compte un service supplémentaire dans la catégorie de formation médicale postgraduée A : les Soins intensifs, placés sous la conduite du médecin-chef, Govind Sridharan. La clinique assume ainsi un rôle toujours plus important en matière de formation, dans le paysage hospitalier suisse.**

Les Soins intensifs de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal viennent d'obtenir la reconnaissance de clinique A par la FMH, à la suite d'un travail préparatoire de cinq ans. Délivrée par l'Institut suisse pour la formation médicale postgraduée et continue (ISFM), cette accréditation de première catégorie octroie à la Clinique des soins intensifs un statut d'établissement de formation comparable à celui d'autres grands hôpitaux de référence, pour la médecine intensive. Elle fait suite à la certification d'un service de 18 lits et à une restructuration complète de la formation médicale au sein des Soins intensifs de l'HFR, placés sous la conduite du médecin-chef Govind Sridharan.

La formation postgraduée en médecine intensive se voit ainsi revalorisée, grâce à l'excellent travail d'équipe des médecins et des soignants, à souligner. Les conséquences sont positives pour tout le monde, que ce soit les patients – gage de haute qualité des prestations fournies assuré – ou le corps médical en formation : les médecins peuvent désormais accomplir une grande partie de leur formation postgraduée à Fribourg, en vue de l'obtention de leur titre de spécialiste FMH en médecine intensive. C'est que les exigences pour la reconnaissance de clinique A sont élevées : couverture de l'ensemble du domaine spécialisé, nombre minimal de prises en charge et de postes de cadres médicaux, offres internes régulières de formation postgraduée, suivi individuel des médecins, etc.

Avec cette nouvelle reconnaissance, l'HFR confirme son rôle d'acteur d'importance en matière de formation médicale postgraduée dans le paysage hospitalier suisse. Outre les Soins intensifs, les services d'anesthésiologie et réanimation, de cardiologie, de chirurgie générale, de chirurgie orthopédique, de médecine interne et d'oncologie médicale, ainsi que la Radiologie de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal, sont reconnus comme centres de formation de première catégorie. Sans compter les nombreux autres services reconnus en catégorie B1 (*liste complète disponible sous <https://www.registre-isfm.ch/default.aspx>*). L'HFR contribue ainsi résolument à la promotion de la relève médicale dans une large palette de domaines médicaux.

#### Renseignements

Govind Sridharan, médecin-chef de la Clinique des soins intensifs HFR  
T 026 306 32 10

#### Service de presse

Jeannette Portmann, chargée de communication  
T 026 306 01 25